



NOTA INTERNACIONAL

ECOS DE LA CÁMARA

Por el estoicismo de Baldwin y al optimismo de Mister Eden, la causa del pueblo español va infiltrándose en los espíritus justicieros de liberales que tienen asiento en el Parlamento británico.

Alexander, diputado laborista que ha ostentado el título de primer lord del Almirantazgo inglés, arremetió energicamente, en una sesión reciente de la Cámara de los Comunes, contra la política que sigue el Gabinete británico, respecto del conflicto que padece España. En sus ataques, Alexander, llegó a formalizar una acusación sensacional. Dijo —nada menos— que el Gobierno inglés ordenó a sus buques de guerra que no prestasen ayuda a los barcos mercantes de nacionalidad británica que navegasen hacia Bilbao.

En otra reunión, celebrada en la misma Cámara, e igualmente reciente, el también diputado laborista, Sinclair, condenó la conducta del Ministerio de Inglaterra, en lo tocante al bloqueo a que está sometida la capital de Vizcaya.

Anteayer mismo, los parlamentarios laboristas se pronunciaron violenta y duramente contra el Gobierno, acusándole de una actuación que llega a autorizar prácticamente, si no legalmente, la agresión de los piratas españoles a los barcos británicos que se dirijan a Bilbao.

Alguien escribió sobre una posible traición inglesa en el conflicto que ensangrienta a España. Nosotros, no nos pronunciamos, deliberadamente, acerca de posición tan delicada como grave. Pero a la vista de las reiteradas denuncias e insistentes declaraciones que formulan en pleno Parlamento y a plena luz, los representantes menos sospechosos del laborismo inglés, hemos de concluir, sinceramente, que el vestigio siniestro del fascismo tiene fácil la entrada en algunas altas esferas de la Inglaterra liberal.

Recordamos que Tallegrand, embajador de Francia en Londres, emitió hace más de cien años el siguiente juicio que le merecía la política extranjera de la Rubia Albión: «Inglaterra sólo se guía por sus intereses.»

Después de un siglo persiste Inglaterra en guiarse por sus intereses; pero no en balde han transcurrido cien años, y existen un Hitler y un Mussolini, dispuestos a tragarse los intereses del Imperio Británico, si —lo que es imposible— saliesen con fortuna de su aventura española.

¿No lo cree así el Gobierno inglés?

PARTE DE GUERRA

(A LAS 22 HORAS)

Continúa la ofensiva de las tropas republicanas

SECTOR DEL CENTRO:

En las últimas 24 horas, apenas hubo actividad. Debe señalarse el bombardeo de la artillería facciosa sobre la población de Madrid, causando víctimas. La aviación rebelde ha bombardeado en el día de hoy Alcalá de Henares, produciendo víctimas entre las mujeres y niños. Se han pasado a nuestras filas seis evadidos del campo faccioso.

AGRUPACION DE TERUEL:

Por todos los sectores de este frente, se han efectuado en el día de hoy, diversos servicios de reconocimiento, ocupándose nuevas posiciones que mejoran notablemente las anteriores.

EJERCITO DEL ESTE:

Por la parte de Huesca, ha habido intenso fuego de mortero y ametralladora en las avanzadillas.

Por el extremo Sur, una patrulla de fuerzas republicanas, realizó una incursión, siguiendo el cauce del río Giloca, volando dos puentes.

Se han pasado a nuestras filas varios paisanos y soldados, tres de ellos con armamento.

FRENTE DEL NORTE.—EUZKADI:

Por la parte de Lequeitio, nuestra artillería bombardeó dos buques facciosos que merodeaban por aquellos alrededores. En Eibar los facciosos intentaron realizar un ataque, pero nuestras fuerzas los repelieron haciéndoles huir después de dejarse sobre el terreno varios muertos.

FRENTE DE ASTURIAS:

Asturias.—Nuestra artillería ha batido con intensidad, las posiciones facciosas del monte Otero, destruyendo los parapetos y dispersando concentraciones enemigas.

Por el frente de Santander se han pasado a nuestras filas varios paisanos y soldados y un cabo.

En el resto de los frentes del Norte, sólo ligeros tiroteos sin consecuencias.

Bombardeos de artillería sobre Madrid

Esta madrugada, la artillería rebelde bombardeó nuevamente la población civil. Los proyectiles fueron dirigidos sobre la calle de Toledo, Puerta Cerrada, Portillo y Embajadores, donde ocasionaron víctimas entre la gente que estaba todavía durmiendo y causaron algunos daños materiales. (Febus.)

Un donativo de Lloid George

Londres, 22.—Lloid George, ha entregado a la Comisión correspondiente, un donativo de 250 libras, para la suscripción abierta en Londres para enviar un barco de víveres para Bilbao.—(Febus.)

Los facciosos desmoralizados

Alcañiz, 22.—La desmoralización de las fuerzas facciosas en Aragón, es enorme y lo demuestra la orden dada por los jefes facciosos de que inmediatamente sea evacuada la población de Belchite y otros pueblos del mismo sector.—(Febus.)

El Consejo de Ministros

Valencia, 22.—El Gobierno ha estado reunido en Consejo, desde las cuatro de la tarde hasta las nueve. A la salida, el ministro de Instrucción Pública, dijo a los periodistas que no tenía ninguna noticia que darles ya que casi todo el tiempo lo dedicaron a despachar asuntos de trámite. Manifestó también que acababan de recibir la noticia de que en el sector de Pozoblanco se han pasado a nuestras filas dos compañías del enemigo que fusilaron antes a sus jefes. (Febus.)

Se reúnen los cuervos

Roma, 22.—Esta mañana ha llegado el ministro alemán Goering, al mismo tiempo que llegaba a Venecia Mussolini acompañado del Conde de Ciano y un canciller.—(Febus.)

En Alemania se considera que Franco tiene perdida la guerra

Berlín.—Acaban de ser llamados a Berlín, para dar cuenta de la situación en España, algunos de los observadores alemanes que estaban de delegados en el campo rebelde. En el transcurso de conversaciones, habidas con los representantes de los Ministerios alemanes de Guerra y Estado, se ha manifestado la opinión general de que Franco está irremisiblemente perdido, de no recibir del extranjero una ayuda en extremo importante.

Los últimos envíos de aviones alemanes efectuados por el general Goering han resultado igualmente inútiles.

Para Alemania, la cuestión española se saldará con déficit considerable.

Todas las preocupaciones de Berlín, tienden hoy a aclarar de que manera serán cubiertos los créditos alemanes, en el caso de que los rebeldes sean definitivamente vencidos.

Los italianos no quieren combatir

Gibraltar.—Según manifiesta un viajero llegado de Sevilla, son muchos los italianos que se niegan a ir al frente.

Ultimamente han sido detenidos por esta causa 250 súbditos del "Duce" a quienes se han recluido a bordo del buque español "Arcila", anclado en el puerto sevillano.

La lucha en Madrid

Los facciosos son castigados en el barrio de Usera, ocupando nuestras tropas varias trincheras

Madrid, 22.—En la pasada madrugada, los facciosos intentaron un golpe de mano, en vista de los fracasos llevados estos días, sobre el barrio de Usera donde atacaron por sorpresa. Nuestras fuerzas contestaron al ataque con bombas de mano y al poco tiempo los facciosos empezaron a retroceder. A 1 cabo de tres cuartos

de hora de lucha, el enemigo evacuó su primera línea de trincheras en la que dejó abandonados muchos cadáveres, así como también un grupo de casas, huyendo desde este momento en desordenada fuga. Estas posiciones fueron inmediatamente consolidadas por nuestras tropas. Hasta mediodía no hubo más movimiento.—(Febus.)

En la Ciudad Universitaria están sitiados los rebeldes

El general Miaja, recibió esta tarde a los periodistas, manifestándoles que los rebeldes de la Ciudad Universitaria, se encuentran completamente sitiados. No pueden recibir víveres y carecen de agua hasta el punto que, con gran insistencia intentan llegar al río Manzanares para proveerse de ella, siéndoles imposible por que las fuerzas de la República les hostilizan constantemente.

En vista de ello, los facciosos se dedican a bombardear la población

civil de Madrid para desmoralizar al pueblo; no lo conseguirán y nosotros esperaremos ya que el tiempo los vengará: la Ciudad Universitaria es una breva que al madurar caerá.

Comentando el ataque enemigo sobre el barrio de Usera, dijo: "Hasta los golpes de mano le salen al revés."

Manifestó también que nuestras fuerzas están cerca de Toledo, pero que por ahora no interesa tomarlo. (Febus.)

«Nuestra victoria es segura»

El general Miaja, hablando con los periodistas, dijo, refiriéndose a una información dada por un redactor de "Le Petit Journal" en la que se habla de la solidaridad del mundo hacia España: "Mi espíritu, como el

de todos los españoles, es tan grande que se extiende por todo el mundo. Ahora bien, ello no es bastante. Yo recibí la misión de ganar la guerra y lo conseguiré. Nuestra victoria es segura".—(Febus.)

Los facciosos han bombardeado Alcalá

Madrid, 22.—La aviación facciosa bombardeó anoche Alcalá de He-

nares, sin lograr ninguno de los objetivos militares que se proponían.

Nuestras tropas cerca de Navalperal de Pinares

Madrid, 22.—Continúa la tranquilidad. No obstante, nuestras tropas no se dan reposo, continuando las fortificaciones en las posiciones conquistadas en el barrio de Usera. Después actuaron intensamente nuestras fuerzas, a causa de que los facciosos querían recuperar las doce casas y la línea de trincheras perdidas. El ataque duró dos horas.

En la Ciudad Universitaria, inten-

taron una salida, pero tuvieron que desistir ante la dura represión de que fueron objeto.

La aviación leal, continúa bombardeando Toledo, con eficacia.

En la provincia de Avila, nuestras tropas atacaron en el sector de Navalperal de Pinares, viéndose obligados los facciosos a rectificar sus trincheras y apoderándose de algún terreno.—(Febus.)

Así informan los fascistas

Madrid, 22.—Hace varios días los facciosos dieron la noticia de que el general Miaja, se encontraba herido de un brazo a consecuencia de una agresión de que había sido objeto. Con motivo de esta noticia, un periodista, preguntó al Presidente de la

Junta de Defensa si estaba mejor de la herida del brazo a lo cual contestó que nunca había tenido lesión en ese sitio. Terminó diciendo: Esta es la manera que informa los facciosos. (Febus.)

Los criminales bombardeos facciosos siguen causando víctimas inocentes

Madrid 22.—Los cobardes ataques de la artillería facciosa sobre la población civil de Madrid se han recurrido de manera intensa en el día de hoy. A las nueve de la mañana comenzaron el bombardeo, pero nuestros cañones, con gran acierto, lograron hacer callar a las baterías enemigas. A las cuatro de la tarde se reprodujo el ataque, cayendo bastantes obuses por las calles de los alre-

dedores de la Glorieta de Cuatro Caminos. En este bombardeo, dada la hora y el sitio causaron muchas víctimas de inocentes personas que transitaban por allí. Los periódicos de la noche atacan y censuran duramente estos cobardes atentados fascistas y dicen que hay que acabar sea como sea con estos bombardeos alevosos que nos están produciendo tantas víctimas de seres indefensos.—(Febus.)

Al intentar bombardear Bilbao, es «tocado» un trimotor faccioso

Bilbao, 22.—Desde las doce de la mañana comenzaron las sirenas a dar la voz de alarma anunciando la proximidad de aviones facciosos. Efectivamente, cerca de la una aparecieron dichos aparatos descargando varias bombas sobre la población. Funcionaron nuestras baterías antiaéreas sin consecuencias.

A las cuatro de la tarde, volvieron a aparecer los trimotores rebeldes pero entonces les salieron al encuentro nuestros cazas que les hicieron huir rápidamente. En el primer momento se pudo

apreciar que uno de los aviones enemigos debía haber sido tocado ya que se vio caer en barrena, más después se remontó planeando y fué a caer en las líneas enemigas. Después, varias personas del barrio de Zorzoza manifestaron que vieron perfectamente cómo desde uno de los aparatos enemigos se lanzaron varios aviadores con paracaídas.

Todo ello hace deducir que ha sido inutilizado uno de los trimotores; pero la noticia no ha sido plenamente confirmada.—(Febus.)